

婦人の目

ふん興奮を決定する」とかで
き、ひいてはその日一日の主
人や子どもの態度まで決定し
てしまう」ことがよくある。

車の事故が発生しやすい時
刻は、他のどんな時間よりも
朝だ」ということを聞いたと

母さんは今忙しそうだから、
何をしたらいいか聞いてから
手伝いなさい」と言ったひと
言で、家族に伝染せずに済ん
だ。

たとえそれが私の目には邪
魔な行為であつたとしても、

真っ直ぐした私があわてて台
所でバタバタやってくるのに
氣付いた長女は、私の横に立
つて無造作に手伝い始めた。

平和のために働く

藤 紀 子

いた私は、長女の一つひとつ
の動作にがまんできず、「あ
なたは自分の仕事をできしな
いのに、なぜここに来るの。
お母さんには、お母さんの手
順があるから自分のことをし
なさい」と大声で言ってしまった。

がある。この原因は、世の夫
たちがムジヤクシャした気分
で家を出て、そのイライラを
ハンドルにへり銷したりする」
ことによって晴りたり、となる
からだそうである。

この口私がバラまいたイラ
イラの病菌は、主人の「お

母さんは今忙しそうだから、
何をしたらいいか聞いてから
手伝いなさい」と言ったひと
言で、家族に伝染せずに済ん
だ。

ちよつとも血ひをぬいたね」と

に、もっと関心をもちたい。

私もキリストの生命にあり
からうとするのなら、彼の愛
の器であらうとするのなら、
愛を表わそうとするお互いの
努力に対しても、親切に心を開
くことを学びたい。福音のよ
き訪れとは、葛(かつ)藤を
さける方法が私たちに与えら
れた」ということではなくて、
葛藤に対しても、愛の力が私た
ちに与えられているといふこ
とではないかと思う。

葛藤に対しても、愛の力が私た
ちに与えられているといふこ
とではないかと思う。

家庭の平和のために働く主
婦の役割には、はかりしれない
ものがあるような気がす
る。

(主婦)

1981/5/1